

Prentsa oharra

Nota de prensa



Los Reyes Magos alargarán su recorrido en su visita a Donostia

Sus Majestades llegarán a las 10:30h al palacio de Aiete y recorrerán la ciudad a lo largo del día con todas las medidas de seguridad

Sus Majestades, los Reyes Magos de Oriente, llegarán a Donostia el 5 de enero para llenar de magia nuestras calles y recorrerán la ciudad antes de repartir regalos a todos los niños y niñas donostiarras.

La situación sanitaria que vivimos en la actualidad sigue siendo preocupante, por lo que, tal y como hicieron Olentzero y Maridomingi, los Reyes Magos piden tanto a las niñas y niños donostiarras como a sus padres y familiares que todos y cada uno de los que se acerquen a saludarles cumplan con las medidas de seguridad.

El concejal de Cultura Jon Insausti ha afirmado que “seguimos viviendo unos momentos complicados, pero entre todos y todas podemos volver a conseguir que la visita de sus Majestades transcurra igual de bien que la del pasado 24 de diciembre, cumpliendo todas las medidas sanitarias”.

Programación

La jornada comenzará a las 10:30h, cuando Melchor, Gaspar y Baltasar saludarán a todas aquellas personas que se acerquen al parque de Aiete, y posteriormente visitarán diversos barrios de la ciudad a bordo de un coche clásico.

A las 15:30h tendrá lugar la tradicional recogida de cartas que este año tendrá lugar al aire libre en la terraza del Ayuntamiento. Este año la recogida durará 30 minutos más que otras ediciones y se prolongará hasta las 18:00h, ya que este año se formará una única cola.

La cabalgata de este año retrasa su salida 30 minutos y dará comienzo a las 18:30h recorriendo las calles del centro de la ciudad y prolongando su recorrido hasta la Plaza de Pio XII, donde girará para volver de nuevo al Boulevard por la calle Prim. Así el recorrido **se incrementa en más de 1 km** para facilitar que el público cuente con más espacio para ver a sus Majestades.

Medidas de seguridad

Para poder llevar a cabo de forma adecuada la cabalgata de este año y la recepción de cartas, se tomarán de nuevo medidas rigurosas. Se prevé la adopción de medidas específicas para el cumplimiento de los criterios establecidos para las acciones en la calle:

- Se prolongará el recorrido de la cabalgata más de 1 km para que la gente tenga más espacio.

Prentsa oharra

Nota de prensa



- Las niñas y niños podrán depositar sus cartas en la zona que se instalará en la terraza de Alderdi Eder frente al Ayuntamiento, al aire libre. Se establecerá una única cola para poder entregar las cartas a los Reyes Magos. Todas las personas que permanezcan en la cola deberán llevar la mascarilla correctamente puesta, deberán limpiar sus manos en su acceso a la terraza, y se controlará la distancia (1,5m) entre grupos de diferente procedencia. Reyes Magos y pajes también llevarán mascarilla y guantes en todo momento.
- Todos y cada uno de los participantes en la cabalgata llevarán puesta la mascarilla en todo momento. En la misma línea, se pedirá a todas las personas que acudan a ver el recorrido o a entregar sus cartas que lleven puesta la mascarilla, mensaje que se escuchará a través de los altavoces de la calle. No se lanzarán caramelos y se interactuará lo mínimo con el público.

Donostia / San Sebastián, 3 de enero de 2022